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"En Álvaro Obregón ya
comenzamos a trabajar"

Entrevista con Javier López Casarín

EL ALCALDE ELECTO destaca que tendrá comunicación
con los Gobiernos capitalino y federal; llama a su adversaria
Lía Limón a respetar los resultados de la elección del 2 de junio

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

1 alcalde electo en Álvaro Obre-

E gón, Javier López Casarín, co-

mento que el mensaje de los

obregonenses en las elecciones
fue muy claro al preferir a Morena, por
lo que prometió no sólo impulsar el se-

gundo piso de la Cuarta Transformación
sino apoyar poruna coordinación con los
Gobiernoscapitalino y federal.

Enentrevista con LaRazón, elpróximo
titularde la alcaldíacomentóque rompió
unrécordalserelalcaldemásvotadoen la

alcaldía, pues de acuerdocon los cómpu-
tos distritalesdel Instituto Electoral de la

Ciudad de México, el morenista obtuvo

209 mil 159 votosy su adversaria Lía Li-

mon 195 mil 556el2 de junio.
López Casarín prometió llevar a cabo

acciones en materia de seguridad, así

como de atención a los afectados por la
falla Plateros-Mixcoac, así como un ma-

yoracercamiento con la Jefa de Gobierno

electa, Clara Brugada, y la virtual presi-
denta, Claudia Sheinbaum.

Usted logró la victoria en un terri-

torio gobernado porelPAN, que siem-

preapeló alvoto de lasclases medias.

¿Quémensaje lemandaa losvotantes

que optaron porotras candidaturas
distintas a Morena? Lo que vivimos en

el pasado 2 de junio fue una altísima par-
ticipación ciudadana, fue un ejercicio de-

mocrático enriquecido por los capitalinos
hay que celebrar esta participaciónyqué
bueno que tenemos la participación con

distintospuntos devista. Hasido contun-

dente la victoria deMorena.

La seguridad es uno de los temas

que más preocupa a la ciudadanía.

¿En qué consisten sus propuestas?
La seguridad es la principal preocupa-
ción, Álvaro Obregón es muy compleja,
la Encuesta Nacional de Seguridad Pú-

blica Urbana dice que siete de cada 10

obregonenses nos sentimos inseguros
y las propuestas de seguridad estriban

en un componente: la coordinación con

el Gobierno de Clara Brugada y con el
Gobierno federal.

En una estrategia de seguridad tiene

que haber comunicación, coordinación,
armoníay tiene que fluir la información
en diferentes sentidos.

Planteamos la construcción de un C2,
el cualno tenemos. Tendremosuncentro

de monitoreo de vigilancia, pero a nivel

y en con

C5, además estaremos utilizando cáma-

ras inteligentes, sistemas con Inteligencia
Artificial y, a su vez, manejaremos una

estructura de capacitacióny supervisión
permanentea los cuerpos policiacos.

Tendremos en las zonas complejas
de acceso supervisión y vigilancia con

drones, las bodycams, pero ante todo el
desdoblamiento de lo que la ley faculta
a las alcaldías para ejercery que nos lle-

van a entender la participación de una

alcaldía con el Gobierno central y eso se

verá reflejado en una estrategia de segu-
ridad que tendrá impactos inmediatos.

La alcaldía es la tercera más po-
blada de la Ciudad de México, usted
ha mencionado que hay un reto im-

portante en materia de tenencia de
la tierra. ¿Puede abundar sobre este

punto?Hablamos de quesi hay preocu-
pacionesprincipales, bueno, hay unaque
tiene que vercon economía, con respeto
a la ciudadanía, con lahistoria de nuestra

alcaldía, con la ciudad y es la regulariza-
ción de la tenencia de la tierra.

Es decir, títulosoescrituras de propie-
daddonde sibien en algunosmomentos,

digamos a los 50o60 años, tuvisteasen-

tamientosirregulares, hoy esascasas que
fueron construidas son patrimonio de
familias que dan la capacidad de instru-

mentaro detonar cadenas económicas.

Son muchas familias que están en

esta situación de vulnerabilidad o incer-

tidumbre jurídica y que hoy, como ha

sido anunciado con nuestra Presidenta

electa y con nuestra Jefa de Gobierno

electa, será uno de los ejes principales
para tener el programa más ambicioso

que ha habido en la regularización de la

tenencia de la tierra.

¿Tiene una propuesta para aten-

der la falla Plateros-Mixcoac? Hu-
bieron algunos inmuebles que sufrieron
daños por losmicrosismosy esto ya hay
un programa que el Gobierno de la Ciu-
dad de México implementó. Uno de los
retos que dejó elanterior gobierno (de la

alcaldía), que afortunadamenteya se va,
fue que decidió confrontar al Gobierno
de la Ciudad de México y acciones que
iban a vecinas vecinos no

dieron ser aterrizados como se

esperaba.
Hay unprograma queyaestá

diseñado para apoyar inmue-
bles que fuerono que sufrieron
daños estructuralesporocausa

de estos fenómenos naturales.
Nuestra alcaldía tiene retos

importantes de riesgo ypor eso

están mapeados, es importante
contar con una política impor-
tantede proteccióncivil, la gran

mayoría de las barranças son minas de
dondeseextrajeronmaterialesparacons-

trucción del Valle de la Ciudad de México

al paso del tiempo fueron habitadas.

¿Ha tenido contacto con la Jefa de
Gobierno electa? ¿Con la Presidenta
electa? ¿Cómo será la coordinación

con ellas? He tenido comunicación con

dos órdenes de gobierno, en la primera
fue de mi parte para felicitarles por su

triunfo de ser la primera presidenta de

izquierda de este país y la segunda por
mantenerla izquierda ennuestra ciudad.

Hemos tenido reuniones a lo largo
de estos 10 días donde comenzamos a

trazar y a delinear los mecanismos en

los cuales vamos a estar trabajando de
manera coordinada en algunos casos

donde estarán los tres órganos de Go-

bierno, cómo va a ser la inversión que se

tendrá parael Cablebúsu otras tantas de

política exterior.
En cuantoa la Ciudad de México esta-

remos viendo temas de inversión, movi-

lidad, seguridad y de políticas públicas
sociales, yacomenzamos a trabajar, nos

ha convocado la Jefa de Gobierno y he-
mos tenido ya un par de reuniones.

¿Quéopinaacerca deque LíaLimón

impugnó laelecciónypidió su anula-

ción? Encuentro esto como un arrebato,
porque es una petición infundada.

Lo que tenemos que haceres respetar
la voluntad, comenzar a trabajar en esta

transición, porque de lo que estamos

hablando es de la administración públi-
ca para las más de 800 mil personas.

Tenemos además que po-
ner atención en cuanto a los
fundamentos que tenga esa

impugnación, pero compe-
tirá a la autoridad responder,
ya que nosotros, como tercer

interesado, yadimos respues-
ta puntual a cada uno de los

puntos que presentaron, don-
de no es más que un montaje
más lleno de puntos sin sus-

tentos probatorios.
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DATO
DURANTE un

Debate Chilango,
la candidata de
Movimiento Ciu-

dadano, Esther

Mejía Bolaños,
declinó favor de

López Casarín.

47.2
cientode los

otos ganó López
Casarín

CASARIN

EL ALCALDE electo en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, durante una entrevista.


